



Communiqué de presse : Montpellier le 27 mai 2025

MONTPELLIER REMONTE AU CLASSEMENT ICCA DES DESTINATIONS DE CONGRÈS INTERNATIONAUX

Montpellier progresse fortement dans le classement 2024 de l'ICCA en faisant un bon de la 11^e à la 5^e place (hors Paris) parmi les destinations françaises accueillant le plus de congrès internationaux. Une belle performance qui témoigne de l'attractivité de la ville comme destination de référence en matière de tourisme d'affaires et de congrès !

Un classement de référence mondiale des destinations de congrès

ICCA (International Congress and Convention Association) est l'organisme de référence mondiale qui établit chaque année un classement international des destinations accueillant des congrès associatifs internationaux tournants sur la base de données vérifiées provenant de plus de 11000 réunions d'associations internationales. Le rapport de l'ICCA met en lumière les tendances mondiales et la façon dont les destinations se positionnent sur la scène mondiale

Montpellier accueille de nombreux congrès médicaux et scientifiques

Historiquement reconnue à l'international pour sa faculté de médecine, datant du 12^e siècle, Montpellier bénéficie d'un CHU et de laboratoires de recherche de haut niveau, mais aussi de nombreuses startups innovantes et des entreprises d'envergure internationale. Avec 2 700 chercheurs et la présence du premier pôle de compétitivité agricole et agroalimentaire français, Agri Sud-Ouest Innovation, la ville est également au cœur d'un écosystème qui favorise l'innovation par la synergie entre la recherche et l'entreprise. Enfin de nombreux départements de recherche travaillent ensemble au sein du pôle de recherche Agropolis International, de l'INRAE, du CIRAD, de l'IRD, du CGIAR et de l'université.

Si la destination attire de nombreux congrès médicaux et scientifiques, c'est notamment grâce à ses ambassadeurs, médecins et chercheurs de renom. C'est également grâce au positionnement de la Métropole en matière de santé globale avec la création de Med Vallée, un hub de rang mondial autour de trois filières majeures (santé, environnement et agroécologie).

Quelques références de congrès internationaux

30 years of progress in radar altimetry" symposium au corum
International conference on micro and nano engineering au corum
International society for developmental science conference au corum
International consensus summit for sleeve gastrectomy

Une destination engagée

Notre destination fait figure d'exemple en matière de mobilité douce et met en avant son parcours client piéton dès son arrivée : l'Aéroport à 10 min du centre, deux gares : la Gare Sud de France et la gare St Roch, un Palais des Congrès en cœur de ville avec près de 1500 chambres accessibles à pied, 4 lignes de tramway et bientôt une 5^e. L'ensemble des professionnels de la destination répondent également aux enjeux ; nos 4 grands équipements sont certifiés ISO 20121, nos traiteurs et hôteliers sont également vertueux. Notre Office de tourisme & congrès est également certifié ISO20121 en concertation avec tous les acteurs du territoire. La Métropole quant à elle s'engage en élaborant une feuille de route du tourisme durable 2030 pour penser le tourisme de demain.

Une destination où il fait bon organiser son congrès

Avec ses 300 jours de soleil par an et son climat méditerranéen, Montpellier est une ville où il fait bon vivre et l'une des 10 destinations préférées des touristes internationaux. Nous proposons des équipements de qualité et avons également développé une gamme de services pour offrir un accompagnement sur mesure aux organisateurs d'événements.

Notre capacité à accueillir les visiteurs au cœur de la ville, la richesse de notre patrimoine historique, la situation idéale à quelques kilomètres de la Méditerranée, les sites naturels environnants et les monuments exceptionnels, la gastronomie et les vins font de Montpellier une destination phare de la culture et de l'art de vivre.

